







COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 11 mars 2016

Nomination de Christian Mousseau-Fernandez à la direction de la scène nationale d'Évreux-Louviers

Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, en plein accord avec le maire d'Évreux, le maire de Louviers, le président de la région Normandie et le président du conseil départemental de l'Eure, a donné son agrément à la nomination de Christian Mousseau-Fernandez à la direction de la scène nationale d'Évreux-Louviers, établissement public de coopération culturelle (EPCC).

Christian Mousseau-Fernandez a occupé les fonctions de directeur des affaires culturelles de Verrières le Buisson puis de Douchy-les Mines, où il était également responsable du théâtre et du cinéma, avant de diriger le Quai d'Angers entre 2009 et 2014.

L'EPCC Évreux-Louviers-Eure possède une dimension pluridisciplinaire, incluant le cinéma, les musiques actuelles et les activités économiques. Le projet artistique de Christian Mousseau-Fernandez propose un enrichissement mutuel entre les disciplines, la musique étant abordée sous l'angle dramaturgique, chorégraphique et visuel, le spectacle vivant à travers des approches musicales et sonores.

L'organisation de temps forts pour les adolescents autour des écritures contemporaines et des musiques actuelles et la mise en œuvre d'actions d'éducation artistique et culturelle, permettront aux enfants et aux jeunes de développer leur curiosité artistique et culturelle tout au long de l'année.

Avec l'exigence de rendre la culture accessible à toutes et à tous, la scène nationale ambitionne également de sortir régulièrement de ses murs et de construire des partenariats avec les acteurs locaux.

Contacts Ministère de la Culture et de la Communication Délégation à l'information et à la communication Pôle Presse Tél. : 01 40 15 80 20 service-presse@culture.gouv.fr www.culturecommunication.gouv.fr